



10 Pièces

370 m<sup>2</sup>

Réf. M1494

3 885 000 €

Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Idéalement située en plein cœur du centre-ville d'Hossegor, magnifique propriété de 370 m<sup>2</sup> sur une belle parcelle de plus de 1100 m<sup>2</sup>. Cette maison pleine de charme offre au rez-de-chaussée, 2 entrées, 2 cuisines, 2 salons, une salle à manger, un atelier et un cellier. L'étage dispose de 6 chambres, de 2 salles de bains, d'un bureau et de 2 dressings. Un grand garage d'environ 90 m<sup>2</sup> complète ce bien. Emplacement idéal pour profiter pleinement d'une vie tout à pied. Une opportunité rare dans la région, offrant de nombreuses possibilités d'aménagement.

Ideally located in the heart of Hossegor, beautiful property of 370 m<sup>2</sup> on a beautiful plot of more than 1100 m<sup>2</sup>. This charming house features on the ground floor, 2 entrances, 2 kitchens, 2 living rooms, a dining room, a workshop and a storeroom. The first floor includes 6 bedrooms, 2 bathrooms, an office and 2 dressing rooms. A large garage of 90 m<sup>2</sup> completes this property. A rare opportunity, offering many possibilities of development.

## **BARNES CÔTE BASQUE**

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

